

Fauve Hautot s'enflamme pour Plaza Francia Orchestra

Paris Match Publié le 16/04/2018 à 19h45



Créé par les deux fondateurs de Gotan Project, Plaza Francia allie cette fois ses éternels rythmes tango à la pop et au disco. Avec « Te Prohibo », premier extrait de leur album à venir, le duo s'est offert l'étoile de « Danse avec les stars » pour un tango sensuel et enflammé, dont elle seule à la secret.

Quatre ans après la sortie de leur 1er album interprété par Catherine Ringer et certifié Disque d'Or, Eduardo Makaroff & Christoph H. Müller ex **Gotan Project** devenus Plaza Francia Orchestra, reviennent avec un nouvel album le 1^{er} juin prochain. En guise de mise en bouche, un premier titre à la frange du disco mais toujours tango, teinté par la personnalité de la belle Fauve Hautot, qui signe également la chorégraphie. En barmaid voyou, elle enchaîne les corps à corps avec notamment Jeremy Braibart, spécialiste du tango argentin. Derrière la caméra de ce clip au scénario de film de gangster, Jules Renault, qui n'est autre que le compagnon de la danseuse. Un résultat aux allures

de cabaret parisien des années 30 et une prestation qui vaudrait bien évidemment un 10/10 à Fauve et ses partenaires.

Comme pour son premier album le duo Plaza Francia fera chanter Catherine Ringer, mais aussi l'artiste portugaise Lura et Maria Muliterno, la voix derrière « Te Prohibo ». A voir le 11 octobre à La Cigale pour un grand concert parisien.